

# NEWSPAPER

## Puslitbang Polri Gelar FGD di Lombok Utara: Tingkatkan Kepercayaan Publik Melalui Penelitian

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.NEWSPAPER.CO.ID](http://LOMBOKUTARA.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 4, 2024 - 21:52



Lombok Utara NTB - Polres Lombok Utara menerima kunjungan dari Tim Pusat Penelitian dan Pengembangan (Puslitbang) Polri, mengadakan FGD dalam upaya meningkatkan kepercayaan publik dalam upaya pengejaran buronan dan tindak kejahatan lain, yang bertempat di Aula Sarja Arya Racana Polres Lombok

Utara, Senin/4/11/2024 2024.

Forum Grup Diskusi ( FGD ) di buka oleh Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro diwakilan oleh Waka Polres Lombok Utara Kopol I Nyoman Adi Kurniawan dan menyambut Kedatangan Tim Puslitbang Polri di Polres Lombok Utara.

Selanjutnya kegiatan tersebut Tim Puslitbang Polri mengadakan pertemuan para Satker bidang Operasional jajaran Polres Lombok Utara, Tokoh Masyarakat, Tokoh Adat, Pemuda, dan Pemerintah Daerah, serta dari Media Online mengadakan kegiatan Forum Group Diskusi (FGD) guna melakukan penelitian pandangan publik terhadap kinerja Polri di samping itu juga untuk mengetahui penguatan peran Polri dalam memberikan pelayanan publik ( public service ) , dalam kasus trans kejahatan seperti pengejaran buronan terhadap daftar buronan yang di keluarkan Daftar Pencarian Orang (DPO) oleh Instansi Polri, ulasnya.

Kegiatan Puslitbang di Mapolres Lombok Utara ini dipimpin langsung oleh Kombes Pol Saefudin Mohammad, S.I.K. menyampaikan kepada media bahwa kegiatan ini kita fokuskan dengan diskusi dengan tujuan guna mendapatkan respon dari para tamu undangan baik dari Internal Kepolisian maupun External yang ada di FGD ini.

Kami dari Team Puslitbang melaksanakan penelitian guna mendapat responden dan masukan dari para tamu undangan yang ada disini. meminta masukan dan responden dari para undangan atas kinerja Polri dalam memberikan pelayanan publik. Ucap Kombes Saefudin .

Disamping itu kegiatan ini kita lakukan untuk meningkatkan transparansi dan meningkatkan kepercayaan masyarakat (trust building) terhadap Polri.

" Lebih lanjut penelitian ini dapat dijadikan acuan dan rekomendasi dari FGD dan dapat kita lakukan evaluasi agar Polri kedepan menuju era digitalisasi semakin baik dan dicintai masyarakat.

Dalam kegiatan FGD ini dibagi menjadi beberapa kelompok baik dari Internal Polres Lombok Utara dan Eksternal yang berhubungan dengan pelayan publik Polres Lombok Utara.

Dan dari pihak External juga di minta untuk memberikan masukan ataupun pandangan tentang pelayanan Polri yang dilakukan oleh Polres Lombok Utara.

Dengan adanya kegiatan ini , kami dapat menyimpulkan , menganalisa dan merekomendasi guna peningkatan pelayanan Polri kedepan lebih presisi.(Adb)